

PRESENTACION DE LA OBRA CIVIL DEL FUTURO MUSEO COMARCAL

El alcalde, José Díaz del Campo, junto a la concejal de Cultura, María Dolores González Mohino, y varios técnicos y miembros de la Corporación Municipal, presentaron ante los medios de comunicación la obra civil del que será nuestro futuro museo.

La inversión ha costado 900.000 euros y ha consistido en cambiar las cubiertas, reforzar las bóvedas y elevar el techo del sótano para hacerlo practicable. Ya es conocido que su ubicación será frente al Mercado de Abastos, en la antigua casa del que fuera médico Angel Ruíz Valdepeñas. Se espera que en los primeros meses del próximo año, el museo sea ya una realidad.

La organización del museo será cronológica, recorriendo la historia de Daimiel y su comarca. Se ubicará en el sótano el material desde la antigüedad hasta la Edad Media, destacando el yacimiento arqueológico de Las Motillas. La primera planta mostrará desde el Renacimiento hasta la época actual, incluyendo el material encontrado en la casa de "Los Carrillos", además de la sala destinada al arquitecto Miguel Fisac y una sala para proyecciones.

Por último, la planta baja albergará la obra de Juan D'Opazo y la cerámica de Vicente Carranza.

PREMIO DE RESTAURACION PARA EL BODEGON

El restaurante El Bodegón, ha sido galardonado con el tercer premio de Restauración de Castilla La Mancha. Los responsables del establecimiento, Rubén y Ramón Sánchez Camacho, se han mostrado muy satisfechos con el premio, haciendo hincapié en que se trata de un negocio familiar y que es el premio a 25 años de trabajo y esfuerzo. El galardón ha sido logrado gracias a su carta de platos típicos manchegos, postres, a la extensa carta de vinos y a la bonita bodega donde se encuentra situado el restaurante.

Pero no se conforman con el premio, quieren seguir innovando y progresando, ampliando la gama de vinos ofrecidos con caldos de otros países. Desde LAS TABLAS, felicitamos sinceramente a este estupendo restaurante daimieleño, animán-



MIGUEL ANGEL FANEGA

doles a que sigan cosechando éxitos como el obtenido en esta ocasión.

PREMIOS ANUALES DE LOS EMPRESARIOS DAIMIELEÑOS

La Asociación de Empresarios de Daimiel ha dado a conocer los nombres de los ganadores de la edición de este año. Los diferentes premios otorgados, vienen a reconocer la trayectoria y el trabajo de importantes empresas de nuestra localidad. El premio a la *empresa de tradición artesanal*, es para **Panificadora "San Honorato" de Daimiel, S.A.L.**, el de *proyección empresarial* es para **PRADAISA (Productos Avícolas de Daimiel, S.A.)**, el de *innovación tecnológica empresarial* para **Puertas Dayfor, S.A.** y el *premio especial*, ha sido concedido a **José Manuel Díaz Salazar**, el

actual consejero de Industria y Tecnología y anterior alcalde de Daimiel, por su apoyo incondicional a la Asociación Local de Empresarios.

El próximo 20 de noviembre será la entrega de premios, coincidiendo con la cena de gala anual de la Asociación que se celebrará en los salones Lady Gema.

CONTINUA EL SOTERRAMIENTO DE CONTENEDORES

Tal y como informábamos el pasado mes, las obras para soterrar bastantes contenedores han dado comienzo. Al principio de la calle General Espartero, junto a la Plaza de España, hemos podido apreciar el que será el resultado final y poco, o nada, tienen que ver con los viejos, sucios y malolientes contenedores que se agrupaban antes en el mismo punto. Ya hemos comprobado que se está trabajando en el Parterre y en la calle los Mártires en la eliminación de los contenedores superficiales.

Se tiene previsto instalar un total de 55 puntos soterrados. Algo muy interesante, es que en aquellas unidades urbanísticas que se desarrollen a partir de este momento, deberán contar con un lugar o zona, destinada al soterramiento de los contenedores de basuras, con lo que los barrios de nueva creación partirán con un detalle más de civilización.



Ramón y Rubén Sánchez Camacho, gerentes del restaurante El Bodegón, premiado recientemente.